

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Ciencias

TÍTULO: La evaluación del impacto ambiental de los plásticos

SINOPSIS: En nuestra sociedad de consumo, el plástico se ha convertido en un elemento esencial y omnipresente debido a las innumerables aplicaciones que posee hoy en día. Frecuentemente los plásticos se consideran un elemento de corta vida y dejan una gran cantidad de residuos. Dada la creciente preocupación de la sociedad por la conservación del medio ambiente, algunas de las propiedades que han hecho populares a los plásticos también han contribuido a darles mala fama. Algo que ha ocurrido cuando se han empezado a aplicar criterios ambientales a las actividades industriales y urbanas.

FECHA DE EMISIÓN: 09/04/2013

PARTICIPANTES: M^a Isabel Esteban Pacios, profesora del Departamento de Ciencias y Técnicas Físicoquímicas, Facultad de Ciencias UNED.